

# 'Mediterráneo', Becsa y Cajamar impulsan la III Jornada Internacional de Innovación - Mediterráneo - 21/09/2018

III Jornada de Innovación

Mediterráneo BECSA

GRUPO COOPERATIVO CAJAMAR

GENERALITAT VALENCIANA

AVI

OCHO EXPERTOS APORTAN LAS CLAVES DE FUTURO DE LA ECONOMÍA PROVINCIAL



**JOSÉ DUATO**  
Premio Jaime I a las Nuevas Tecnologías y Nacional de Investigación.



**JOSÉ M. GUAITA**  
Director Master Business (MBA) de la Universidad Internacional de Valencia.



**FRANCESC MIRALLES**  
Decano de La Salle, Universidad Ramón Llull, Ph. D. de la UPC.



**LUIS RUBALCABA**  
Catedrático en Economía y Dirección de Empresas de la Universidad de Alcalá.



**SANDRA GARCÍA**  
Fundadora y directora tecnológica de la empresa SinnceX.



**ILAN ALON**  
Estrategia de Marketing Internacional en la Universidad de Agder.



**FRANCISCO VEA**  
Director de Innovación (I+D+i) de la compañía Becsa.

## 'Mediterráneo', Becsa y Cajamar impulsan la III Jornada Internacional de Innovación

La cita divulgativa se celebrará el próximo 4 de octubre en el Hotel Jaime I

Colaboran la Generalitat, Agència Valenciana de la Innovació y Cajamar

J. CABRERIZO  
jcabrerizo@mediterraneo.com  
CASTELLÓN

Mediterráneo y Becsa ultiman la tercera Jornada Internacional de Innovación, una cita anual que se celebrará el 4 de octubre en el Hotel Jaime I y que reunirá a reconocidos expertos de diferentes áreas para trasladar sus conocimientos al tejido empresarial de Castellón.

El evento, en el que colaboran Grupo Cooperativo Cajamar, la Generalitat valenciana y la Agència Valenciana de la Innovació (AVI), aspira por tercer año a ser una plataforma para el desarrollo tecnológico y la I+D+i, como herramientas para el decidido impulso de la competitividad.

El cuadro de ponentes del certamen está integrado por el premio Jaime I a las Nuevas Tecnologías y premio Nacional de Investigación, José Duato Marín; y los expertos Francesc Miralles, Ilan Alon, Roberto García, Luis Rubalcaba, Sandra García, José Manuel Guaita y Francisco Vea.

La jornada prevé la presencia de 200 profesionales entre empresarios y representantes de entidades como la CEC, CEV, AVE, Ascer, Asociex, Asociación de Industrias Energéticas del Polígono del Serrallo, Cámara de Comercio o la UJI, entre otras. La cita contará con la asistencia de autoridades autonómicas, provinciales y locales, como Ximo Puig, Javier Moliner y Amparo Marco.



El encuentro aportará pautas para la competitividad empresarial.

### Programa Técnico

09.00	Recepción de asistentes y autoridades
09.15	<b>Apertura</b> Director del Periódico Mediterráneo, <b>José Luis Valencia</b>
09.20	<b>Inauguración</b> Presidente de la Diputación de Castellón, <b>Javier Moliner</b> , alcaldesa del Ayuntamiento de Castellón, <b>Amparo Marco</b>
09.30	<b>Intervención del Premio Jaime I a las Nuevas Tecnologías y Premio Nacional de Investigación, José Duato Marín</b> , Catedrático de Informática de Sistemas y Computadoras de la Universitat Politècnica de València
09.50	<b>Intervención de José Manuel Guaita Martínez</b> , Director del Máster Business Administrator de la Universidad Internacional de Valencia
10.10	<b>Intervención de Francesc Miralles Torner</b> , Decano de La Salle, Universidad Ramón Llull.
10.30	<b>Intervención de Luis Rubalcaba Bermejo</b> , Catedrático de Economía y Dirección de Empresas de la Universidad de Alcalá (Madrid)
10.50	<b>Intervención de Sandra García</b> , Fundadora y directora tecnológica de SinnceX, Ingeniería Técnica en Informática y Máster en Inteligencia Artificial
11.10	<b>Coffe break</b>
12.00	<b>Intervención de Ilan Alon</b> , Profesor de Estrategia y Marketing Internacional de la Universidad de Agder (Noruega)
12.20	<b>Intervención de Roberto García Torrente</b> , Director de Innovación Agroalimentaria de Cajamar
12.40	<b>Intervención de Francisco Vea</b> , Director de Innovación (I+D+i) de BECSA
13.00	<b>Clausura</b> <b>Ximo Puig</b> , President de la Generalitat Valenciana

### Roberto García (Cajamar)

'Diseñando la alimentación del futuro', ponencia destacada



Roberto García, experto en innovación de Grupo Cooperativo Cajamar.

El director de Innovación Agroalimentaria de Cajamar, Roberto García, será uno de los ponentes de la Jornada. En su charla *Diseñando la alimentación del futuro*, analizará las líneas de trabajo de los centros de investigación, como los del Grupo Cajamar, «para garantizar una alimentación que sea equilibrada y de calidad en los próximos años».

Al contrario de lo que tradicionalmente se ha pensado, el sector agroalimentario es uno de los más receptivos a la tecnología.

«Es uno de los más abiertos y en cuya cadena de valor participan la mayoría de las ramas de conocimiento a la vanguardia de la ciencia del siglo XXI, como la biotecnología, la bioquímica y la genética», señala el propio García. «La digitalización estará cada vez más presente en nuestra vida, pero a veces es difícil imaginar cómo puede trasladarse a la agricultura y a la alimentación», detalla.

Roberto García afirma que «en cualquier producción agro-nómica o comercializadora se maneja un flujo de datos similar a los de industrias punteras; solo los agentes capaces de seguir las tendencias de consumo para generar valor añadido avanzarán en un mercado cada vez más complejo. Pero para disfrutar de esta ventaja competitiva necesitan rediseñar sus procesos de producción, su estructura empresarial y sus políticas de marketing».